

## **Encuentro diocesano de la Arquidiócesis de Friburgo en Rastatt-Alemania 2024**

El 16 de marzo de 2024 se celebró en la Casa de Retiro St. Bernhard de Rastatt el 37º encuentro diocesano de Partnerschaft "Reconocer los signos de los tiempos - dar forma a una Partnerschaft sostenible". Alrededor de 90 personas comprometidas de 47 grupos de Perú se reunieron para debatir los próximos problemas y desarrollar soluciones.

La reunión comenzó con un impulso espiritual del obispo auxiliar **Peter Birkhofer** y el encendido de la vela restaurada de la Partnerschaft, una tradición que se retomó después de muchos años, también como signo de nuevos comienzos.

Debido a las numerosas inquietudes expresadas al Departamento de la Iglesia Universal sobre el impacto de Desarrollo Eclesial 2030 en los grupos de Perú, el tema se trató en detalle tanto en la primera presentación de la mañana como en un grupo de trabajo complementario. **Kornelia A. Lüttmann**, coordinadora de proyectos para Desarrollo Eclesial 2030 en la arquidiócesis de Friburgo, habló sobre el tema.

A continuación, **Sylvia Federer**, miembro del grupo de Perú en Staufen, presentó los resultados de un cuestionario realizado en febrero sobre la situación de los grupos de Perú en la arquidiócesis de Friburgo. **Vanessa Schaeffer**, asesora para la justicia climática y los derechos humanos de la arquidiócesis, y **Annette Brox**, directora general de la Infostelle Perú, presentaron información actualizada sobre la situación política y de los derechos humanos en Perú. Por la tarde, los participantes trabajaron en grupos sobre los siguientes temas:

- 1) **Lineamientos de Partnerschaft:** Actualmente se están revisando tanto en Friburgo como en Perú. La versión de trabajo enviada con antelación fue presentada al grupo de trabajo por **Thomas Schmidl**, miembro de la Comisión Perú, y discutida en el grupo para incorporar las opiniones y deseos de los grupos de Perú.
- 2) **Voluntariado en transición** - ¿Cómo podemos hacer más interesantes y atractivos nuestros grupos y nuestro trabajo de Partnerschaft? **Melanie Bischoff**, asesora para la promoción del voluntariado en el decanato de Lahr, planteó toda una serie de cuestiones sobre cómo pueden analizarse los grupos de voluntarios y herramientas para despertar el interés por el voluntariado.
- 3) Junto con **Katharina Ebner**, miembro del Grupo de Trabajo de Salvaguardia de la Conferencia de Líderes Diocesanos de la Iglesia Universal, los participantes reflexionaron sobre la manera de abordar con nuestros Partner peruanos, de manera sensible y sin "señalar con el dedo", el tema de la prevención y la protección de la infancia, que atañe a todos los ámbitos de la sociedad.
- 4) En un **grupo de trabajo de KE 2030** (desarrollo eclesial 2030) - opciones de acción para los grupos peruanos, elaboramos conjuntamente cómo los grupos peruanos pueden contribuir de forma significativa al desarrollo de la estrategia de sus futuras grandes parroquias.

Además del amplio abanico de información, la reunión brindó la oportunidad de intercambiar ideas y establecer contactos con personas comprometidas e interesadas en Perú.

El encuentro se clausuró dignamente con una oración escrita especialmente para la reunión por Martina Hamm y una bendición. *(traducción del alemán de página web de Friburgo:)*

<https://www.freiburg-peru.de/aktuelles-terme/detail/nachricht/id/199927-diozesanes-partnerschaftstreffen-2024/?cb-id=12157175>